

schön, von allen Hügeln/ und die
Natur kann uns beflügeln./ Dein
Blick geht hin, bis zu den Alpen,/
so spürst du Gottes Güte walten.

*Franziska Geiß,
Deggendorf*

Der Klosterberg – ein Gedicht

Zum Thema Klosterberg:

Wie wichtig stadtnahe Erholungs- und Grünflächen für ihre Bewohner sind, merkte man sehr gut in den beiden vergangenen Jahren der Pandemie. Natternberg, Geiersberg, Klosterberg und Himmelreich waren in dieser Zeit besonders oft Wanderziele für die Bewohner Deggendorfs. Alle diese Plätze haben eine jahrhundertealte Geschichte und sind es wert erhalten zu werden. Da nun durch die Stadt Deggendorf der Klosterberg im Fokus steht, möchte ich darauf aufmerksam machen. Die Gewöhnung des Zerstörens von Naturräumen für einen schnellen Profit ist noch viel zu groß. In längeren Zeiträumen zu denken ist das Gebot der Stunde, ganz besonders für unsere Politiker. Gehen Sie auf die oben genannten Hügel und genießen Sie!

Schöne Aussichten: Der Geiersberg ist uns erhalten/ schon vor Zeiten von den Alten./ Der Klosterberg, es wäre schön,/ bliebe er wie jetzt besteh'n./ Das Himmelreich, nach vielen Jahren,/ hat Naturschutz doch erfahren,/ und in Zeiten so wie diesen/ alle die Natur genießen. / Die Aussicht